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Aos trinta dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, no Centro Cívico, é realizada a 
QUADRAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura, composta pelos Vereadores Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote) – Presidente, Edson de Jesus Sardano 
(Coronel Edson Sardano), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) – 2º Secretário, 
Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana 
(Elian Santana) – 3ª Secretária, Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) – Vice-Presidente, Pedro Luiz Mattos Silva Botaro 
(Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) – 1ª 
Secretária, Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg 
(Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva 
(Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão), sob a presidência dos Vereadores 
Almir Roberto Cicote (Cicote), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Fábio dos 
Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) e Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), e secretariada pelos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Edson de Jesus Sardano 
(Coronel Edson Sardano), Dr. Alex Pereira, Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) 
e Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti). Às quinze horas e catorze minutos, assume a 
Presidência o Sr. Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e declara aberta a sessão, 
“sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores André Scarpino (André 
Scarpino), Edson de Jesus Sardano (Coronel Edson Sardano), Dr. Alex Pereira, Edilson 
de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti). 
APROVADAS as seguintes Atas: da 46ª Sessão Ordinária, realizada em 23 de agosto de 
2018; 26ª Sessão Solene, realizada em 15 de agosto de 2018; e 27ª Sessão Solene, 
realizada em 21 de agosto de 2018. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ (10737) Encaminha previsão de receita para o exercício 
de 2019, bem como a receita corrente líquida [CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. 
CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / VEREADOR RAUTENBERG PROTETOR 
2622/17 (10735) Requerimento à Mesa de licença ao cargo de Vereador, para tratar de 
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assuntos particulares, pelo prazo de 60 dias [APROVADO]. SEMASA 08/18 (10717) 
Encaminha cópia do Edital de Pregão 61/18 [CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES NA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO]; 08/18 (10733) Encaminha cópia 
do Edital de Pregão 81/18 [CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES NA 
DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR ANDRÉ 
SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) 929/17 (10746) Requerimento ao Comandante do 10º 
BPM de incremento das rondas ostensivas na região compreendida pelos Bairros Vila 
Clarice, Vila Lucinda, Jardim das Maravilhas e Jardim Utinga, principalmente nos horários 
de pico dos trabalhadores e estudantes; 1685/18 (10747) Indicação para readequação de 
iluminação e aproveitamento de espaço ocioso da praça na Rua Porangaba, altura do n. 
27, Parque João Ramalho; 119/17 (10748) Indicação para recuperação de pavimentação 
asfáltica na Rua Arujá, altura do n. 1013, Parque Erasmo Assunção; 304/18 (10749) 
Indicação para poda de árvore na Rua Emílio de Menezes n. 90, Vila Lucinda; 1423/18 
(10750) Indicação para recuperação de pavimentação asfáltica em frente à Rua 
Maratona, altura do n. 115, Jardim Santo Antonio [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) 1696/18 (10786) 
Requerimento à Mesa de realização de Sessão Solene em comemoração aos 80 anos do 
Instituto de Previdência de Santo André; 52/17 (10787) Indicação para instalação de 
lombofaixa na Av. Queirós Filho, altura do n. 1455, Vila Humaitá; 908/18 (10788) 
Requerimento ao Comandante do 41º BPM de intensificação das rondas policiais na Vila 
Valparaíso; 1351/18 (10805) Requerimento de alteração da data do convite para o 
responsável pelo Consórcio Intermunicipal do Grande ABC, Sr. Tunico Vieira, para prestar 
contas e esclarecimentos. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (CORONEL 
EDSON SARDANO) 126/17 (10789) Indicação para manutenção, limpeza e capinação na 
Praça Roque José Orsate, Parque Marajoara; 1697/18 (10790) Indicação para vistoria em 
árvore na Rua Izabel n. 390, Vila Palmares; 284/17 (10791) Indicação para manutenção, 
limpeza, capinação, poda de árvores e reparos na grade da quadra poliesportiva na Praça 
Patápio Silva, Jardim Marek. VEREADOR DR. ALEX PEREIRA 1701/18 (10797) 
Indicação para regularização fundiária das Ruas Espírito Santo, Brasópolis, Viela 59, 
Ceará e demais vias no Bairro Cidade São Jorge, além de inclusão de CEP nas vias; 
1702/18 (10798) Indicação para regularização fundiária das Ruas Bartolomeu Dias, João 
de Barros, Vasco da Gama, Dom Manoel e demais vias na Vila João Ramalho; 1703/18 
(10799) Indicação para revitalização do Campo Distrital de Futebol João Ramalho E.C. na 
Rua Vasco da Gama s/n, Vila João Ramalho; 1704/18 (10800) Indicação para roçagem e 
colocação de britas nas Ruas Galileu, Pitágoras, Euclides, Platão, Carlos Chagas e 
demais vias do Parque Andreense; 1705/18 (10801) Indicação para elaboração de projeto 
de lei visando a doar ao Instituto A Casa do Jardim parte do terreno público localizado na 
esquina da Rua Lins com a Rua Albert Einstein, Vila Floresta; 1706/18 (10802) PLCM 
143/18, que visa a proibir, em todo o território do Município, o desmanche e comércio de 
peças usadas de automóveis e motocicletas [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
SEGURANÇA]; 1707/18 (10803) PLCM 144/18, que visa a instituir o Banco de Ideias 
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Legislativas no Município [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA] [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO 
LOPES) 1690/18 (10763) Requerimento de informações e providências em relação ao 
abandono de obra iniciada pelo Semasa no Bairro Clube de Campo; 1249/18 (10764) 
Requerimento de juntada de impugnação sobre o parecer técnico legislativo referente ao 
PLCM 100/18; 1691/18 (10765) Indicação para envio de projeto de lei que dispõe sobre a 
criação de Sistema Cicloviário no município. VEREADOR EDILSON DE OLIVEIRA 
SANTOS (EDILSON FUMASSA) 346/17 (10759) Indicação para rebaixamento de copa e 
manutenção da árvore na Rua Adolfo Bastos, Vila Bastos; 592/17 (10760) Indicação para 
manutenção de alambrado da Praça Vicente Rosa, Vila Suíça; 1110/17 (10761) Indicação 
para poda de árvore na Rua Xingu, Bairro Valparaíso; 1582/18 (10762) Indicação para 
poda de árvore na Rua Atibaia, Bairro Valparaíso [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor, com exibição de fotos]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) 1674/18 (10771) Indicação para instalação de guard rail metálico na 
calçada da EMEIEF Padre Fernando Godat, na Rua Votuporanga, Vila Assunção. 
VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 3265/17 
(10728) Requerimento à SATrans de informações sobre concessão de benefícios de 
gratuidade ao transporte público. VEREADOR JORGE KIOMASSA KINA (JORGE KINA) 
1683/18 (10738) Indicação para providências referentes à árvore na Rua Cambises n. 
104, Vila Claudio; 1684/18 (10739) Indicação para instalação de lombofaixa na Travessa 
Petrogrado, altura dos números 33 e 114, Jardim Santo Alberto; 570/17 (10740) Indicação 
para instalação de lombofaixa na Rua Osório de Almeida, altura dos números 685, 761 e 
841, Jardim Santo Alberto; 1158/17 (10741) Indicação para destocamento de tronco de 
árvore na Rua Castelo Novo n. 82, Vila Francisco Matarazzo; 852/18 (10742) Indicação 
para demarcar com sinalização de carga e descarga em frente ao estabelecimento 
localizado na Rua Tirol n. 23, Parque das Nações. VEREADOR LUCAS ZACARIAS DE 
ARAUJO (LUCAS ZACARIAS) 1665/17 (10792) Requerimento de informações a respeito 
da instalação de banheiros químicos nas vias onde são realizadas feiras-livres; 1698/18 
(10793) Indicação para desratização e controle de pragas na Av. Sarina e imediações, 
Vila Floresta; 2186/17 (10794) Indicação para serviços de tapa-buracos e recuperação 
asfáltica na Rua Uruguaiana, Vila Alzira; 1699/18 (10795) Requerimento de 
reclassificação de diversos cargos; 346/17 (10812) Indicação para implantação de faixa 
elevada para travessia de pedestres na Rua Adolfo Bastos, Vila Bastos [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE). VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 460/17 (10781) Indicação para limpeza e 
capinação da calçada na Av. das Nações, altura do n. 1467, Parque Erasmo Assunção; 
196/17 (10782) Indicação para operação tapa-buracos nas Ruas Indaiatuba, Bastos, 
Jaguariúna e Sales, Jardim Cristiane; 45/18 (10783) Indicação para limpeza e capinação 
na Praça José Raul Polleto, Jardim Oriental; 3124/17 (10784) Indicação para implantação 
de lombofaixa na Rua José Cordeiro n. 26, Jardim Las Vegas; 616/17 (10785) Indicação 
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para limpeza e capinação de terreno da Prefeitura da Rua das Maravilhas n. 151, Jardim 
das Maravilhas [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA 
O SR. LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). VEREADOR PEDRO 
LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) 1686/18 (10754) Requerimento 
ao Comandante da 1ª e 3ª Cia. do 41º BPM de rondas ostensivas e permanentes nas 
ruas da Vila Scarpelli, Valparaíso, Jardim Paraíso, Vila Floresta, Bom Pastor, Jardim 
Stella, Jardim do Pilar, Jardim Jamaica, Jardim Cristiane, Jardim Oriental, Jardim Las 
Vegas, Milena e Jardim Alvorada; 1687/18 (10755) Indicação para melhoras a segurança 
dos pedestres no cruzamento das Ruas Artur de Queirós com Antônio Cardoso Franco e 
Tatuí, Bairro Casa Branca; 1688/18 (10756) Indicação para repintura de sinalização de 
solo e implantação de vagas exclusivas de embarque/desembarque para transporte 
escolar e vaga exclusiva para deficientes em frente à E.E. Prof. José Augusto de Azevedo 
Antunes, localizada na Rua Tatuí n. 397, Bairro Casa Branca; 1674/18 (10757) Indicação 
para manutenção de bancos públicos na área verde em frente à EMEIF Padre Fernando 
Godat, na Rua José de Melo, altura do n. 71, Vila Dora; 1689/18 (10758) Indicação para 
providências urgentes com relação à segurança do trânsito no cruzamento das Ruas 
Macuco e Ourinhos, Jardim Alvorada. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 324/18 (10751) Indicação para 
limpeza, capinação e remoção de entulhos do terreno na altura do n. 5502 da Av. 
Oratório, Jardim Ana Maria; 324/18 (10752) Indicação para limpeza e capinação da pista 
de caminhada ao lado da Av. Oratório, Jardim Ana Maria; 863/17 (10753) Requerimento 
de informações sobre a regularização fundiária dos Conjuntos Habitacionais da EMHAP, 
em especial do Conjunto Ana Maria [JUSTIFICADAS as proposituras pela autora]. 
VEREADOR RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) 1695/18 (10777) 
Indicação para operação tapa-buracos na altura do n. 61 da Rua Dr. Ariovaldo Telles de 
Menezes, Vila Mazzei; 1695/18 (10778) Indicação para pintura da sinalização de solo na 
Rua Dr. Ariovaldo Telles de Menezes, altura do n. 61, confluência com a Rua Beta, Vila 
Mazzei; 1756/17 (10779) Requerimento ao Comandante do 41º BPM de rondas 
ostensivas e periódicas em todas as ruas da Vila Assunção; 1346/17 (10780) 
Requerimento ao Comandante do 41º BPM de rondas ostensivas e periódicas em todas 
as ruas da Vila Alzira. VEREADOR RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) 
E DIVERSOS VEREADORES 1700/18 (10796) Requerimento visando a inserir em Ata 
Voto de Aplauso ao Comando do 1º Distrito Policial de Santo André pelo excelente 
trabalho. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 309/17 
(10806) Indicação para limpeza, capinação e manutenção dos brinquedos da praça 
localizada na Av. Áurea, altura do n. 381, Jardim do Estádio; 1651/18 (10807) Indicação 
para apoio dos agentes de trânsito, em horário de pico, no cruzamento da Av. Alexandre 
de Gusmão com a Av. Manoel de Nóbrega, Parque Marajoara; 1708/18 (10808) Indicação 
para ronda ostensiva dos fiscais de trânsito, a fim de notificar os motoristas que 
estacionam seus veículos em frente às residências na Rua Suez, Bairro Campestre; 
2993/17 (10809) Indicação reiterando a propositura já apresentada, em que solicita 
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instalação de câmera de monitoramento nas imediações da Av. Capitão Mário Toledo de 
Camargo, da Rua Macedo Soares e do AME, Vila Luzita. VEREADOR IVANILDO 
PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 841/17 (10772) Indicação para serviço de tapa-
buracos na Av. Sapopemba, altura do n. 603, Jardim das Maravilhas; 2308/17 (10773) 
Indicação para iluminação no canteiro de obras na Passarela Luso-Brasileira; 1694/18 
(10774) Requerimento de informações sobre falta de leite especial para crianças 
alérgicas. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS 
VEREADORES 37/18 (10775) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Sr. José Firmino da Silva, ocorrido em 28 de agosto de 2018; 37/18 
(10776) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do 
Radialista Zé Bettio, ocorrido em 27 de agosto de 2018. VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 1692/18 (10766) Indicação para reforço na 
sinalização de solo dos cruzamentos das Ruas Barão de Loreto, Barão de Moraes e 
Batista de Barros, Condomínio Maracanã; 811/17 (10767) Indicação para reforma do 
escadão na altura do n. 396 da Rua Toledana, Toledana I, Jardim Santo André; 259/17 
(10768) Indicação para manutenção, limpeza e capinação do passeio público da Av. São 
Bernardo, Vila Luzita; 261/18 (10769) Indicação para retirada de entulho na altura do n. 
391 da Rua do Cruzeiro, Jardim Santo André; 1693/18 (10770) Requerimento ao Detran 
de esclarecimentos sobre a ocorrência de carros apreendidos em Santo André e levados 
para o pátio de Diadema [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. Após a leitura, as 
Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da 
Ordem do Dia. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) invoca o 
art. 94, do Regimento Interno, e diz que, acerca do Estatuto da Guarda Municipal, não é 
possível falar em valorização da categoria, uma vez que o referido Estatuto os dividiu em 
grupos, ao criar lei com punições absurdas. Enfatiza que isso está sendo discutido na 
Casa, pois no âmago de contribuir com os GCMs, a Casa acabou caindo na pegadinha do 
Executivo. Justifica seu requerimento de Voto de Pesar pelo falecimento do Radialista Zé 
Bettio, ocorrido em 27 de agosto de 2018, bem como do Sr. José Firmino da Silva, 
ocorrido em 28 de agosto; pede o apoio dos demais Vereadores. Fala ainda do 
requerimento de informações sobre falta de leite especial para crianças alérgicas. 
Reclama que o Posto do Jardim Irene não está funcionando. Às 16h14min, passa-se ao 
GRANDE EXPEDIENTE [PTB SD PPS PT PSDB PMN PMB PDT PRB AVANTE PSB]. 
VEREADOR DR. ALEX PEREIRA – Despede-se da Casa Legislativa, agradece a 
acolhida e, nessas oito sessões em que participou, foi muito bem tratado. Faz uma 
pequena prestação de contas sobre o trabalho que fez nesses 24 dias. Agradece 
especialmente ao Vereador Jobert Alexandrino (Professor Minhoca) por conceder essa 
oportunidade e informa que o próximo Vereador suplente também virá a esta Casa para 
deixar seu legado. Aguarda dos colegas de partido que realizem o mesmo gesto para 
fazer campanha para seus candidatos e também descansem. Deixa registrada sugestão 
com relação ao horário dos trabalhos legislativos, que seja após as 17:00h para que a 
população possa participar. Finaliza dizendo que se entristeceu, nesse tempo em que 
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esteve nas sessões, por nunca ter visto todos os Vereadores trabalhando juntos. O 
Presidente Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) informa, quanto às ausências, 
dos Vereadores, cada um tem suas justificativas, ora médicas, ora por serem chamados 
para atendimento no Gabinete. O Vereador Dr. Alex Pereira justifica que, na última 
semana, a sessão durou apenas 49 minutos e os Vereadores presentes foram até 
xingados por munícipes. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO 
(PEDRINHO BOTARO) – Parabeniza o Vereador Dr. Alex Pereira pelo breve período que 
assumiu. Concorda com o Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) de que 
os Vereadores participam sim, mas às vezes surgem imprevistos que os impossibilitam de 
estar no Plenário, mas estão na Casa. Diz que, como membros do PSDB, se puderem, 
atenderão à sugestão do Dr. Alex Pereira, mas, neste momento, como líder do Governo, 
precisa continuar sua missão. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) – 
Agradece o Vereador Dr. Alex Pereira pelo seu trabalho e deseja boa sorte. Explica que o 
trabalho do Vereador é realizado durante toda a semana, não somente durante a sessão, 
enfatizando que todos os Vereadores têm um trabalho importante na cidade. VEREADOR 
EDILSON DE OLIVEIRA SANTOS (EDILSON FUMASSA) – Agradece o trabalho do 
Vereador Dr. Alex Pereira, principalmente no que tange a alguns pedidos que este 
Vereador já tinha feito e foram reiterados. Registra pedido de repintura de faixas de 
pedestres, bem como instalação de placas para melhorar o trânsito. VEREADOR ANDRÉ 
SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) – Parabeniza o Vereador Dr. Alex Pereira pela sua 
atuação e caminhada, demonstrando sua garra. Diz que os Vereadores podem ter se 
chateado com a fala do Vereador Dr. Alex Pereira e justifica que muitas vezes o fato de 
não estar na sessão não justifica que o trabalho não seja feito. VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Parabeniza o Vereador Dr. Alex Pereira por 
sua contribuição nesta Casa. Acata sua sugestão sobre a mudança de horário e explica 
que, às vezes, os munícipes ficam bravos pelos encaminhamentos durante as sessões, 
mas tudo estava tramitando da forma mais adequada. Pede atenção dos Vereadores 
sobre seu requerimento ao Detran de esclarecimentos sobre a ocorrência de carros 
apreendidos em Santo André e levados para o pátio de Diadema. Pela ordem, o Vereador 
Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
comenta acerca de seu projeto de lei sobre a Blitz do IPVA, para que os veículos não 
sejam apreendidos se o imposto não foi pago. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR 
ROBERTO CICOTE (CICOTE). JUSTIFICADA a ausência do Vereador Willians Bezerra 
da Silva (Willians Bezerra), por motivos particulares. Pela ordem, o Vereador José 
Teixeira Mendes (Zezão) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e diz que alguns 
Secretários não estão cumprindo o seu trabalho, tudo que pede em favor dos munícipes 
não é atendido. Fala do fechamento do Centro de Especialidades no Bonfim, sendo que o 
próprio Prefeito afirmou que não fecharia mais nada, pede providências em relação ao 
trabalho dos Secretários, que está a desejar. Espera que o Executivo mantenha sua 
palavra. Pela ordem, o Vereador Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias) fala ao 
Vereador Dr. Alex Pereira que sua presença foi muito importante nesta Casa e que 
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continue com seu trabalho magnífico. Comenta sobre a Sessão Solene da Sagrada 
Família, presidida pelo Dr. Marcos Pinchiari, que foi muito bonita e parabeniza a fala do 
Presidente Cicote durante referida sessão. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo) parabeniza o Vereador Dr. Alex Pereira e enfatiza que o trabalho fora da 
Câmara é sempre muito maior. Pela ordem, o Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro) também parabeniza o Vereador Dr. Alex Pereira. Agradece a presença do Sr. 
Nilson Bonome, pré-candidato a Deputado Federal. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). Pela ordem, o Vereador 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
reforça a preocupação quanto ao fechamento do Centro de Especialidades II, conforme 
conversas que vêm ouvindo, mas espera que isso não se concretize. Lamenta que 
diversas obras no segundo subdistrito não sejam finalizadas, como a ponte na Av. dos 
Estados, que caiu há dois anos e até hoje nada foi feito. Diz que não aceitará 
pacificamente o fechamento de mais unidades de saúde, o que acarretará prejuízos à 
população daquela região. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª 
BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Inicia comentando sobre requerimento de informações 
ao Executivo sobre o mesmo assunto tratado pelo Vereador Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), devido ao boato ter repercutido na administração. Indaga sobre a 
situação dos funcionários, quando do momento do fechamento das unidades de saúde. 
Sugere seja convidado o Secretário de Saúde a vir a esta Casa prestar esclarecimentos 
sobre essas possíveis mudanças. Pela ordem, o Vereador Lucas Zacarias de Araujo 
(Lucas Zacarias) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e ressalta seu requerimento de 
criação da Secretaria Municipal para Pessoas com Deficiência, que atenderia muitas 
pessoas com mais cuidado, assegurando seus direitos, garantindo a inclusão na 
sociedade, com recursos específicos. Fala de seu Voto de Pesar ao Sr. Antonio Ferreira. 
Deseja boa-sorte ao Executivo e que consiga sanar as dificuldades na área da saúde. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). Às 17h06min, 
passa-se à ORDEM DO DIA, com a presença dos Vereadores André Scarpino (André 
Scarpino), Edson de Jesus Sardano (Coronel Edson Sardano), Dr. Alex Pereira, Fábio 
dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Jorge Kiomassa Kina (Jorge Kina), 
Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), 
Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e José Teixeira Mendes (Zezão). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 27/18, protocolo 007582, encaminhado pelo EXECUTIVO 
MUNICIPAL, que fixa o percentual de rateio a ser pago ao Consórcio Intermunicipal 
Grande ABC. As Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS exararam parecer verbal 
opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentada EMENDA MODIFICATIVA, protocolo 
010669. PROCESSO N.º 1.264/18 - quorum: M.A. [APROVADO POR DEZESSEIS 
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VOTOS FAVORÁVEIS: André Scarpino (André Scarpino), Almir Roberto Cicote (Cicote), 
Edson de Jesus Sardano (Coronel Edson Sardano), Dr. Alex Pereira, Fábio dos Santos 
Lopes (Dr. Fábio Lopes), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Jorge Kiomassa Kina (Jorge Kina), Lucas 
Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e José Teixeira Mendes (Zezão); 
UMA ABSTENÇÃO: Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo); ausentes: Francisco Duarte 
de Lima (Alemão Duarte), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) e Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) – 
ausência justificada]. [Declaração de Voto: IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO 
LÔBO)]. ADIADOS os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão 
que dependem de deliberação do Plenário, em razão de a Ordem do Dia estar 
sobrestando. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. 
FÁBIO LOPES). Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Cicote) invoca o art. 94, 
do Regimento Interno, e diz que foi acordado, entre os Vereadores, que, a partir de agora, 
a Câmara Municipal terá registro de frequência dos funcionários comissionados lotados 
nos Gabinetes, buscando a transparência com relação a esse tema e atendendo às 
orientações do Tribunal de Contas. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO 
CICOTE (CICOTE). Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) 
informa sua ausência temporária da sessão, em virtude de uma consulta médica. Às 
17h18min, passa-se à TRIBUNA LIVRE. SRA. JUNIA CRISTINA DE OLIVEIRA – 
Representando o SINDSERV – Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Santo 
André, fala sobre o Estatuto da Guarda Municipal de Santo André, que não está 
contemplando todos os guardas com a mesma valorização que merecem, pois alguns são 
prejudicados com a lei, que retroage cinco anos e pune alguns devido a licenças médicas 
maiores de 30 dias. Compara essa situação ao aumento abusivo do IPTU, que foi refeito. 
Pede que os funcionários sejam classificados de forma justa e igualitária. SR. 
LEONARDO CARLOS MAXIMINIANO PENHA – Apresenta abaixo-assinado e fala sobre 
Estatuto da Guarda Municipal de Santo André, em vigor desde 1º de julho de 2018, que 
trouxe uma mudança satisfatória para a corporação, no entanto, os critérios imputados 
para a ascensão salarial estão prejudicando 178 guardas, de terceira classe, profissionais 
com muitos anos de carreira. Registra injustiça realizada e pede ao Executivo encontrar 
uma solução pacífica para esse problema, contando com o apoio dos Vereadores. SR. 
MARCELO DIAS DE OLIVEIRA – Apresenta abaixo-assinado de munícipes, que 
solicitam manutenção e melhorias na Rua Crato, Vila Helena, principalmente, 
recapeamento asfáltico, correção das guias e sarjetas e substituição da iluminação 
pública para lâmpadas de led, deixando o abaixo-assinado com o Vereador Dr. Alex 
Pereira. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) declara 
encerrada a presente sessão às dezessete horas e trinta e quatro minutos. Eu, Márcia 
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Gabriela Tavares Petri, Técnica Legislativa em Taquigrafia, lavrei a presente Ata, que lida 
e achada conforme, segue assinada pela presidência e pelas secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária do dia onze de setembro de dois mil e dezoito.  
 
 
 
 
                       Presidência                           1ª Secretaria                            2ª Secretaria 


